



**祝 ウインターカップ 全国大会
二年連続出場!!**

10月26日(土)～28日(月)、第77回全国高等学校バスケットボール選手権大会長崎県予選会が行われ、創部3年目の本校女子バスケットボール部が見事、二年連続の優勝を果たしました。そして、12月23日から東京で行われる全国大会への出場切符を手に入れました。準決勝、決勝では会場の長崎県立総合体育館まで全校で応援に駆けつけ、一致団結して声援を送り、白熱した試合展開でした。選手たちは、次の全国大会に向け、練習を頑張っています。応援よろしくお願いたします。

【試合結果】

2回戦	島原中央	147-26	上五島
3回戦	島原中央	125-20	長崎女子商業
準々決勝	島原中央	80-57	長崎日大
準決勝	島原中央	90-65	西海学園
決勝	島原中央	62-58	長崎西



☆感想 キャプテン 土田 真雛 (3年1組)

今年の6月、私たちは高総体県大会、決勝戦で敗れ、インターハイ出場を逃しました。あの日の悔しさを1日も忘れることなく日々練習を重ね、迎えたウインターカップ県予選。たくさんの応援に背中を押され、いつもの自分たちらしいプレーを発揮し、優勝することができました。ウインターカップでは、昨年の1回戦敗退の雪辱を果たせるよう「ウインターカップベスト4」という目標達成のため、日々精進していきます。応援ありがとうございました。

ふるさとを知る～ジオ学習～

10月10日(木)、ジオボランティア学習が各学年行われました。1年生は武家屋敷や島原城周辺の清掃、2年生は普賢岳登山、3年生は雲仙の地獄谷付近を巡り、学習しました。このジオ学習の成果は、11月8日(金)・9日(土)の学園祭で発表する予定です。

☆感想 3年2組 杉山 夕貴

3年生は雲仙の温泉街へ地獄巡りに行きました。雀地獄やお糸地獄等色々な地獄を見てまわり、ジオガイドの方に地獄の説明をもらい、一つ一つの地獄の由来等について聞きました。その後、自由行動で友達と楽しく観光しました。



私は友達と温泉に入りに行きました。帰りは体が硫黄のにおいがしました。とても勉強になり楽しい一日でした。

☆感想 2年2組 芦塚 舞

2年生は仁田峠から普賢岳に登りました。普段あまり歩かないので、足が痛くなりましたが、山頂に着くと絶景が広がっていて、頑張ったよかったです。その日はとても晴れていたため、空気が気持ちよかったです。途中からは先生方と歩いたりして、最初はきつかったですが、あとは楽しく、いい思い出になりました。



☆感想 2年2組 中川 裕太

普賢岳の頂上に着いた時、とても達成感がありました。そこは私が知っている町ではないような景色が広がっていました。空は青く、空気は透き通っていて、とても気持ちよかったです。しかし、噴火の跡が残る山、煙が出ている山・・・綺麗な景色のかたわらにそのような光景を見ると少し恐怖をおぼえました。万が一のことを考えて、日々の対策や心がけが大切だなと感じました。頂上での光景は人生で一度は見るべきだと思います。まだ登っていない人にも登ってほしいです。とてもいい経験になりました。

☆感想 1年2組 宇土 光咲

1年生は島原城、武家屋敷、清流亭、銀水へ行ってきました。武家屋敷周辺の水路は透き通っていて、キラキラと綺麗でした。清流亭では鯉にえさをあげたり、築城400年の島原城を見学して、お弁当を食べたりして楽しい時間を過ごしました。ごみ拾いを頑張った後の銀水の冷たくて甘い寒ざらしは、とても美味しかったです。



みんなで参加～しまばら江戸まつり～

10月12日(土)、島原城で行われた「しまばら江戸まつり」に本校インターアクトクラブの生徒を中心に10名の生徒が参加しました。

☆感想 2年2組 吉田 来未

島原城での七万石踊りにインターアクトクラブのメンバーを中心に参加しました。初めてやる踊りで、最初はほとんどできませんでしたが、やっといううちに少しずつうまくなるようになり、形になっていきました。七万石踊りにはお年寄りから外国人の方、小さな子どもまで、幅広い年代の方が参加されていて、見ている方も楽しめるような内容でした。まつりに参加してよかったです。



島原からの恩返し～開校記念講話～

10月17日(木)、本校の開校記念日(10月18日)を前に、本校教頭の中村 順先生より「三校合同支援活動とは?～島原からの恩返し～」と題し、講話をしていただきました。講話では、雲仙普賢岳噴火災害の時に支援していただいた愛知黎明高校とのつながりや、そこから始まる震災支援活動などについて話していただきました。

☆感想 2年3組 柴岡 絆聖

今回の開校記念講話を聞いて、島原中央高校、愛知黎明高校、水沢第一高校の三校がどうやって繋がっていったのかがわかりました。三校合同で行っているモザイクアートを中心に、学園祭に取り組み、この繋がりをこれからも大切にしていこうと思いました。もう一つ印象に残ったことは東日本大震災で亡くなった姫花ちゃんの黄色いハンカチです。私たち二年生は修学旅行で姫花ちゃんのいた福島県いわき市を訪れます。しっかり震災について学んでこようと思います。



学園祭、ぜひお越しください

《 行事予定 》

11月8日(金) 学園祭1日目	12月7日(土) 公開授業
9日(土) 学園祭2日目	学年別保護者会
11日(月) 代休	9日(月) 代休
14日(木) 第6回漢字テスト	13日(金) 球技大会
25日(月)～28日(木) 期末考査	19日(木) 第7回漢字テスト
	23日(月) 基礎学カテスト
	24日(火) 終業式